

かさま 市民力

このコーナーでは、市民の皆さんが自らの活動で地域貢献している団体などを紹介します。

■ まちづくり宍戸塾 ■

代表者 桑野正巳(平町)
設立 平成12年11月5日
会員 宍戸小学校区
約1,300戸



会員の皆さん



桑野正巳さん(会長)から

宍戸塾は、「住民みんなが一つになってまちおこしをしたい」、そんな思いから始めました。まちづくりは、地域を将来、どのようにしていくかをみんなで議論することが大切です。活動もようやく軌道に乗り、少しずつ地域がまとまってきているように感じています。私たちの地区は、北関東自動車道友部インターの出入口に位置することから、市の顔として今後も「訪れてよいまち」を目指していきます。

まちづくりは 自分たちの手で

宍戸塾は、歴史・文化あふれる宍戸地区の良さを承継しながら、後世に残せる地域を創造することを目的に設立されました。現在は、歴史文化・観光広報・環境・企画の4つの委員会が、さまざまな活動を行っています。主な活動としては、広報紙の発行や歴史勉強会の開催、北山公園内の「ビオトープホタルの里」の整備、カワナシの生育などの活動をしています。また、昨年8月に県から道路の里親に認定され、県道の清掃、花壇作りなどの美化活動も現在進めています。



ホタルの里づくり。大きくなって来年にはきれいな光を見せてね。



研修会。先進地を視察するのも勉強になりますが、地域の仲間との交流が一番の成果です。



皆さんに楽しんでもらおうと、県道沿いの花壇に花を植えました。



北山公園の桜。毎年4月には、多くの人を訪れます。